

## Cinco Días

LA GASOLINA ROZA MÁXIMOS TRAS ENCARECERSE EN JULIO MÁS DEL 5%

### Los carburantes se disparan ante la semana con más viajes del año

[http://www.cincodias.com/articulo/economia/carburantes-disparan-semana-viajes-ano/20120728cdscdseco\\_1/](http://www.cincodias.com/articulo/economia/carburantes-disparan-semana-viajes-ano/20120728cdscdseco_1/)

Cinco Días / Efe - Madrid - 28/07/2012

El precio medio de la gasolina y del gasóleo se ha encarecido en lo que va de julio un 5,07% y un 6,82%, respectivamente, después de haberse registrado un nuevo aumento en la última semana, según los datos del boletín petrolero de la Unión Europea.

El litro de gasolina ha subido un 1,92% en los últimos siete días hasta venderse a una media de 1,43 euros, mientras el precio del gasóleo ha registrado un alza del 2,99% y se ha situado en 1,38. Con respecto a la misma semana de 2011, ambos combustibles encadenan un encarecimiento del 7,18% y del 7,73%.

Con estos datos, llenar un depósito medio de gasolina (55 litros) cuesta esta semana 78,65 euros (4,5 euros más que un año antes) y hacerlo con gasóleo, 74,25 euros (3,6 euros más que en la misma semana de 2011).

En lo que va de año, la gasolina, que superó por primera vez los 1,4 euros la semana del 20 de febrero, acumula un incremento del 3,31%, mientras que el gasóleo de automoción, que sobrepasó los 1,3 euros en abril del pasado año, se ha encarecido el 0,15%.

Después de que haya subido en la última semana, el precio medio de la gasolina es un 4,6% menor que el máximo que registró este combustible la semana del 19 de abril de este año, cuando se vendía a 1,499 euros.

Por su parte, y a pesar del encarecimiento del gasóleo, este es un 1,5% más barato que el récord que registró la semana del 19 de marzo cuando se vendía a 1,39 en pleno puente.

#### Precios que rozan máximos con el petróleo contenido

La nueva escalada de los precios de los carburantes no está apoyada, en esta ocasión, por un movimiento similar de su principal materia prima, el petróleo. El barril de crudo Brent, de referencia en Europa, cotiza en la actualidad en el entorno de los 105 dólares, muy lejos de su récord de 146 alcanzado en julio de 2008. Parte de esa divergencia hay que buscarla en la subida de los impuestos y en la evolución del tipo de cambio del euro frente al dólar.

La gasolina sin plomo de 95 octanos se vende a una media de 1,625 euros por litro en la UE-27, y en la zona del euro se paga a 1,645 euros el litro, mientras que el precio del gasóleo de automoción es de 1,488 euros y de 1,468 euros, respectivamente.